

DOI: 10.18572/1812-3791-2021-8-37-42

Особенности предмета доказывания по делам о преступлениях, связанных с посягательствами на половую свободу личности

Чебуренков Александр Анатольевич,

доцент кафедры уголовного права, криминалистики и криминологии
Национального исследовательского Мордовского государственного университета
имени Н.П. Огарева,
кандидат юридических наук, доцент
cheburenkova@yandex.ru

Предмет доказывания по уголовным делам о преступлениях, связанных с посягательствами на половую свободу личности, отличается определенной специфика, касающаяся содержания, объема и особенностей установления конкретных обстоятельств. Учет данной специфики является необходимым условием эффективности доказательственной деятельности следователя и суда по делам о половых посягательствах.

Ключевые слова: доказывание, предмет доказывания, обстоятельства, подлежащие доказыванию, половая свобода личности, половые посягательства.

Peculiarities of the Subject of Proving in Cases on Crimes Involving Sexual Assault of an Individual

Cheburenkov Aleksandr A.

Associate Professor of the Department of Criminal Law, Criminalistics
and Criminology of the National Research Ogarev Mordovia State University
PhD (Law), Associate Professor

The subject of proof in criminal cases of crimes related to encroachments on sexual freedom of the individual is distinguished by a certain specificity associated with the contents, volume and characteristics of establishing specific circumstances. Taking into account this specificity is a necessary condition for the effectiveness of the evidentiary activity of the investigator and the court in cases of sexual encroachments.

Keywords: proof, subject of proof, circumstances to be proven, sexual freedom of the individual, sexual encroachments.